

# Edmond de Rothschild: Un attachement à la région

**Fondée à Genève en 1965, la Banque Edmond de Rothschild est profondément liée à la place financière suisse, dont elle contribue au rayonnement depuis plus d'un demi-siècle.**

La Suisse est notre premier marché en volume d'actifs gérés et en nombre de clients. Au travers de nos entités genevoise, lausannoise et fribourgeoise, nos équipes se consacrent avec un soin particulier à la clientèle romande. Le Jumping Longines, dont nous sommes heureux d'être les partenaires, conforte notre attachement à cette région. Cet événement sportif participe au prestige de Crans-Montana en portant haut les valeurs qui nous sont chères: l'esprit de compétition, la persévérance et la quête d'excellence.

## La transmission du patrimoine familial

Formée de banquiers et entrepreneurs depuis plus de deux siècles, la famille Rothschild connaît l'importance de la protection, du développement et de la transmission du patrimoine familial. Notre expérience depuis sept générations inspire notre démarche auprès de nos clients. Parce que notre entreprise est à taille humaine, nos équipes sont en mesure de cultiver des relations dans la durée, fondées sur la confiance, et d'adapter leur offre aux problématiques de chaque client, qu'elles soient nationales ou internationales.

En tant que gérants d'actifs de conviction, l'expertise, l'innovation, la transparence et la performance sont les maîtres mots de notre approche. Notre présence internationale ouvre l'accès à des opportunités d'investissement exclusives. L'indépendance de notre groupe familial garantit l'alignement de nos intérêts sur ceux de nos clients.

Etre client chez Edmond de Rothschild, c'est choisir d'être accompagné par un partenaire audacieux, exigeant et disponible, qui sait se réinventer lorsque l'environnement l'exige. Un acteur financier conscient de sa responsabilité sociale et économique. •

**Founded in 1965, the Edmond de Rothschild bank is deeply linked to the Swiss financial centre, whose outreach it has contributed to for more than half a century.**

Switzerland is our first market as far as the volume of managed assets and the number of clients are concerned. Through our Geneva, Lausanne and Fribourg entities, our teams devote themselves to the Swiss Romande clientele with particular care and attention. The Jumping Longines, of which we are happy to be partners, strengthens our attachment to this region. This sporting event participates in the prestige of Crans-Montana by upholding the values that are dear to us: the spirit of competition, perseverance and the pursuit of excellence.

## The transmission of family patrimony

Bankers and entrepreneurs for more than two centuries, the Rothschild family is well aware of the importance of the protection, the development and the transmission of family patrimony. Our experience over seven generations serves as an inspiration for our approach to our clients. As our enterprise is of human dimensions, our teams are in a good position to cultivate relationships founded on confidence over the long term and to adapt their offer according to each client's issues, should they be national or international.

As an assets manager of conviction, expertise, innovation, transparency and performance are the key words to our approach. Our international presence opens the doors to exclusive investment opportunities. The independence of our family group is a guarantee of the alignment of our interests with those of our clients.

Being a client with Edmond de Rothschild, is to choose to be accompanied by an audacious, demanding and willing partner, with the capacity of re-invention when the environment so requires. A financial actor aware of its social and economic responsibility. •



EDMOND  
DE ROTHSCHILD